Gegenseitige Wertschätzung und Einfühlungsvermögen sind die Grundlage unserer Tätigkeit und prägen unsere professionelle Beziehungsgestaltung.

Bei der Ausbildung der Referendarinnen und Referendare gehen wir vor allem von deren individuellen Stärken aus. In Beratungs- und Prüfungssituationen pflegen wir stets einen respektvollen Umgang. Wir geben in der Sache klare und begründete Rückmeldung und unterstützen die Selbstreflexion sowie den konstruktiven Umgang mit Fehlern. Bei Schwierigkeiten suchen wir gemeinsam nach Wegen der Förderung und individuellen Lösungen.

Unterschiedlichen Meinungen, Einstellungen und Wertvorstellungen begegnen wir mit Respekt und Empathie. Wir sind bestrebt, mit Differenzen auf dem Weg sachlicher und wertschätzender Auseinandersetzung um zugehen.

Diese Grundhaltung möchten wir bei den Referendarinnen und Referendaren im Umgang mit allen am Schulleben Beteiligten stärken.